



# MARANATHA

# NEWSLETTER ANNUELLE 2025



Chers lecteurs, l'année 2025 fut synonyme de défis et de restructuration pour Maranatha-Clothes, notamment face à l'augmentation des coûts de production. Cependant, cette épreuve a renforcé notre détermination. L'équipe reste motivée pour faire perdurer la vision. Nous sommes prêts à relever ces défis. D'ailleurs, notre projet de créer une équipe autonome en France avance bien et devrait se concrétiser courant 2026. Pour continuer, nous avons besoin de votre force. Que ce soit par la prière ou par des dons, votre soutien est essentiel pour porter cette vision plus loin. Merci d'être à nos côtés !

**Dylan Vullième, président**

## SERVE

**à découvrir en page 2**

Maranatha-Clothes renforce sa vision en ajoutant le quatrième « S », Serve, pour valoriser l'engagement des bénévoles au cœur de la mission de la marque. Elias est bénévole Maranatha et nous partage son expérience de service lors d'un événement.

## SPREAD

**à découvrir en page 4**

Maranatha entame une nouvelle étape avec le début des démarches administratives pour une implantation en France, portée par une équipe engagée, afin de faciliter les commandes en Europe et d'élargir l'impact de la marque au service de Christ.

## BONUS en page 6

Mathieu laisse sa place de photographe et gestionnaire Instagram, et Maranatha recherche un nouveau bénévole passionné pour le rejoindre.

## SELL

**à découvrir en page 3**

Tout au long de l'année, Maranatha Clothes est allé à la rencontre de sa communauté lors de plusieurs événements majeurs, présentant ses créations, ses nouveautés et sa vision à un public large et varié à travers des temps de rencontre et de partage.

## SPONSOR

**à découvrir en page 5**

Au-delà des vêtements, l'année 2025 a mis en lumière les défis financiers de Maranatha-Clothes et l'importance du soutien des donateurs pour poursuivre la mission et relancer le ministère Sponsor au service des jeunes et de l'Évangile.



maranatha\_clothes



info@maranatha-clothes.ch



<https://maranatha-clothes.ch>



## Un nouveau "S" dans notre vision

Depuis sa création, Maranatha s'appuie sur une vision claire, résumée en trois « S » :

**Sell (vendre)** : proposer des vêtements et accessoires inspirants.

**Spread (partager)** : transmettre l'Évangile à travers des designs porteurs de sens.

**Sponsor (sponsoriser)** : réinvestir les bénéfices pour soutenir des familles et permettre à des enfants et des jeunes de participer à des camps chrétiens.

En 2025, alors que nous réfléchissons aux prochains objectifs et à l'avenir de la marque, nous avons été particulièrement touchés en prenant conscience du rôle essentiel des bénévoles dans l'aventure Maranatha-Clothes. Que ce soit lors d'événements, de shootings, pour des tâches administratives ou simplement pour aider à maintenir le stock en ordre, de nombreuses personnes s'investissent régulièrement pour mettre leurs dons au service de Dieu.

Cela nous a encouragés à affirmer encore davantage un objectif qui nous tient à cœur : faire de Maranatha-Clothes une marque où les jeunes peuvent servir, ponctuellement ou de manière plus engagée, notamment au sein du comité, en tant que bénévoles. Nous croyons que celles et ceux qui suivent Maranatha et aiment la marque portent un attachement particulier à cette vision et désirent servir leur prochain et le Seigneur à travers elle.

**« Comme de bons intendants des diverses grâces de Dieu, mettez chacun au service des autres le don que vous avez reçu »**

1 Pierre 4, verset 10

Suite à ces échanges au sein du comité, nous avons décidé d'ajouter une nouvelle lettre « S » à notre vision : **Serve (servir)**. Cette dimension fait en réalité déjà partie de l'ADN de Maranatha-Clothes. Elle est clairement exprimée dans notre charte à travers cet objectif : mettre nos dons au service de Dieu et des autres.

## Témoignage de Elias Robert

Bonjour à tous, je m'appelle Elias. L'année passée, j'ai eu l'occasion d'aider Maranatha lors du Back'UP Festival. Mon rôle consistait principalement à vendre les vêtements, mais aussi à conseiller les personnes et à leur expliquer le sens et le but de la marque. J'ai également participé à l'installation et au démontage du stand. Comme nous étions plusieurs, nous avons pu nous organiser en tournus, ce qui nous a aussi permis de profiter du festival. Un grand merci à l'équipe pour ces beaux moments et cette belle expérience.

# SELL

Par Camille Bircher  
Responsable des événements



# Ventes lors d'événements chrétiens

Tout au long de l'année, Maranatha Clothes va à la rencontre du public à travers plusieurs événements. Ces occasions privilégiées nous permettent non seulement de présenter nos créations, mais aussi d'échanger directement avec notre communauté, de partager ce qui nous anime et de faire rayonner l'esprit de notre marque auprès de nouvelles personnes.



## Nos événements majeurs en 2025

En 2025, nous avons eu la joie de participer à plusieurs événements majeurs : la Rencontre de Jeunesse (RJ), One Event et le Backup Festival. Ces rendez-vous incontournables ont rassemblé un public nombreux et varié, offrant à Maranatha Clothes une belle visibilité.

One Event et le Backup Festival sont des événements familiaux qui nous permettent de présenter notre marque à des personnes de tous âges et de renforcer notre présence auprès d'un public large et diversifié. La RJ, quant à elle, est spécialement dédiée à la jeunesse, au cœur de notre public cible. Elle représente un moment privilégié pour partager notre vision et nos valeurs.

## Nouveaux articles proposés

Bien que nos finances ne nous aient pas permis de lancer une nouvelle collection cette année, nous avons tout de même présenté deux nouveautés exclusives sur notre stand : nos tote bags et nos casquettes. Ces articles ont suscité un bel intérêt auprès des visiteurs.



## Autres activités et points de vente

En parallèle de ces grands rassemblements, Maranatha Clothes a également participé à d'autres événements, notamment les camps chrétiens de la Jeunesse Action Biblique (JAB) de Suisse romande, où des ventes ont été organisées. Enfin, des librairies partenaires, Libr'air et La Madeleine, mettent également en avant certains vêtements de nos collections, offrant des points de visibilité supplémentaires.



## Nouvelle étape pour Maranatha Clothes

L'année 2025 a également rimé avec nouveauté pour Maranatha. Après des années de réflexion, de prières et de recherche de personnes motivées et intéressées par la cause, la décision a été prise d'implanter la marque en France.

En effet, les prix suisses ainsi que les frais de port freinaient passablement nos voisins. C'est donc tout naturellement que l'idée d'un point de vente de l'autre côté de la frontière est née. C'est avec une grande joie et remplis d'espérance que nous vous présentons l'équipe Maranatha France : Quentin Guémard, Thomas Bouvier, Ysaline Bouvier et Matthias Lherbiez.

Une équipe jeune et dynamique pour qui les camps ont été un moteur dans leur marche avec Jésus. Nous sommes reconnaissants de leur investissement et de leur service pour Christ à travers Maranatha.

L'équipe française a déjà entamé les démarches de création de l'association Maranatha France et attend le retour de l'administration française. En attendant, elle continue de travailler sur la suite : la présentation du projet, la recherche d'un local pour stocker les vêtements, ainsi que d'un fournisseur sur territoire français.

### Ce qui changera

Pour les personnes domiciliées en Suisse: Rien du tout ! Le comité principal reste basé en Suisse et Maranatha Suisse continue comme avant.

Pour les personnes domiciliées en France et ailleurs en Europe : les commandes seront facilitées. Nous sponsoriserons aussi davantage de jeunes chrétiens pour des camps prenant place en France et en Belgique.

Nous nous réjouissons de ce que Dieu réserve à Maranatha France pour l'année 2026 et vous laissons ce mot de Matthias Lherbiez :

**« Si vous avez à cœur de prier pour ce projet, notre prière est que Dieu puisse ouvrir les portes et que nous puissions prendre les bonnes décisions afin que Maranatha puisse toujours toucher plus de non-chrétiens et que Lui seul soit glorifié. »**



Ysaline et Thomas Bouvier



Quentin Guémard et  
Matthias Lherbiez



# Pourquoi votre soutien est essentiel

Malheureusement, en 2025, Maranatha-Clothes n'a pas eu la possibilité de soutenir des enfants et des jeunes dans les camps chrétiens, faute de moyens financiers suffisants. Cette situation nous attriste, car le soutien aux jeunes fait partie intégrante de notre mission.

Comme vous le voyez à travers notre engagement et nos actions, Maranatha-Clothes ne se résume pas à une marque de vêtements. C'est un projet porteur de sens, au service de l'Évangile et des jeunes.

L'augmentation du coût des textiles et des matières premières, les frais plus élevés liés aux évènements ainsi qu'un changement de fournisseur ayant entraîné une hausse des coûts de production ont fragilisé l'équilibre financier de la marque. De plus, entre 2022 et 2024, un nombre important de jeunes a été sponsorisé, ce qui a nécessité de puiser dans les réserves existantes.

Concrètement, les ventes de vêtements ne suffisent pas à couvrir l'ensemble des dépenses liées au fonctionnement de la marque. Malgré une gestion attentive et responsable, l'année écoulée se solde par un résultat d'exploitation négatif. C'est pourquoi le soutien de donateurs est aujourd'hui essentiel pour nous permettre de continuer.

Votre générosité rend possible plusieurs actions très concrètes :

- relancer le ministère Sponsor, afin de permettre à des jeunes de participer à des camps et activités (objectif : 20 jeunes)
- faire vivre durablement nos quatre ministères
- assurer la pérennité de Maranatha-Clothes sur le long terme

Malgré ces défis, nous avons à cœur de rester fidèles à notre mission, de limiter les frais au maximum et d'utiliser chaque ressource avec sagesse. Grâce à votre soutien et à vos dons, Maranatha-Clothes pourra continuer à témoigner et à servir bien au-delà des vêtements.



<https://maranatha-clothes.ch/devenir-donateur>



[info@maranatha-clothes.ch](mailto:info@maranatha-clothes.ch)

En indiquant le message ou le motif « **Sponsoring** » lors de votre don, **nous garantissons que le montant versé sera utilisé exclusivement pour sponsoriser un jeune dans un camp chrétien**, et non pour d'autres besoins de la marque.

# BONUS

Par Mathieu Horrenberger  
Ancien responsable photos et réseaux sociaux



## Passer le relais avec gratitude

Bonjour à tous,

Je m'appelle Mathieu et j'ai occupé le rôle de photographe et de gestionnaire de la page Instagram au cours de ces deux dernières années. J'ai eu beaucoup de plaisir, grâce à l'ambiance amicale et bienveillante de toute l'équipe ainsi qu'à cette responsabilité très concrète et variée. Organisation de shootings, création de vidéos pour les réels, préparation des stories : une excellente expérience et un apprentissage continu et valorisant.

J'ai particulièrement apprécié les contacts avec chaque membre de Maranatha, le fait de se sentir soutenu : on forme une équipe d'entraide et on peut toujours compter les uns sur les autres. J'ai aussi beaucoup aimé les rencontres que l'on est amené à faire au cours des événements. Je me sentais pleinement intégré à l'organisation, tout en ayant cette totale liberté dans mon style photographique et dans la manière de le partager sur les réseaux. Cet équilibre entre confiance et soutien est, pour moi, la meilleure manière de s'épanouir dans un rôle de bénévole, le tout accompagné d'encouragements et de la joie de vivre les événements au sein d'une équipe soudée.

Malgré ces conditions idéales, j'ai pris la décision de laisser la main à un autre passionné qui aime la photo, qui souhaite servir Dieu par ce biais-là et qui serait tenté de vivre cette expérience. Si tu te sens appelé, ou si par curiosité tu aimerais en savoir plus, n'hésite pas à m'envoyer un WhatsApp au 078/777.98.50 et je serai heureux d'en discuter avec toi.

Je profite de cet article pour remercier toute l'équipe de Maranatha pour votre accueil et votre confiance. Soyez encore bénis dans cette magnifique aventure !

## Recherche d'un nouveau bénévole

Nous recherchons un bénévole pour la photo et la gestion de notre compte Instagram. Si tu aimes la photo et souhaites t'impliquer dans une équipe motivée, contacte-nous par email ou par message sur Instagram.



Mathieu Horrenberger



# MARANATHA



maranatha\_clothes



info@maranatha-clothes.ch



<https://maranatha-clothes.ch>

## Un grand merci pour votre précieux soutien !



### Section paiement



Monnaie      Montant  
CHF     

Compte / Payable à  
CH90 8080 8003 9344 6029 8  
Maranatha-Clothes  
Chemin du Grillon 6  
CH-2206 Les Geneveys-sur-Coffrane

Informations additionnelles  
//S1/11/240820/31/240820/32/0

Payable par (nom/adresse)